

Ⓩ Demnächst erscheint in zweiter Auflage:

Joseph Aug. Lux

Die moderne Wohnung und ihre Ausstattung

24 Bogen mit 200 Illustrationen und 10 mehrfarbigen Tafeln.

6 M ord., geb. 8 M ord.

Blätterstimmen:

Hamburger Nachrichten: „Das vorliegende Werk ist allen Kunstfreunden und Kunstgewerblern zum Studium dringend zu empfehlen. In anziehender Darstellung, die durch zahlreiche Abbildungen erläutert wird, schildert es die ästhetischen Grundsätze, die heute für die Einrichtung und Ausstattung der Wohnung massgebend geworden sind. Es wird noch eingehender auf das Werk zurückzukommen sein.“

Neue Züricher Zeitung: „Eine Publikation, auf deren Titel das Wort »modern« mit vollstem Recht steht, möchten wir denen zur Anschaffung empfehlen, die Sinn und Verständnis haben für die Bestrebungen unserer Tage, das Haus in seiner äusseren und inneren Ausgestaltung nicht auf alte Schablonen, sondern auf die neuen Werte, wie sie geistreiche, schöpferische Architekten und Kunsthandwerker geschaffen haben und stets fortschaffen, zu stimmen. Dieses Werk »Die moderne Wohnung und ihre Ausstattung« ist im Wiener Verlag in einem in jeder Hinsicht trefflich ausgestatteten Quartband erschienen. Der Text ist frisch und flott geschrieben und zeugt durchgehend von einem feinen ästhetischen Empfinden und einem gesunden Schönheitssinn. Man möchte wünschen, dass das Buch in recht viele Häuser eindringe, als Lehrmeister oder doch als Anreger eines besseren Geschmacks.“

Münchener Neueste Nachrichten: „Aus dem Inhalt dieses netten Buches, das über den eleganten, eklektizistischen Stil der Wiener Modernen trefflich informiert, heben wir hervor: »Die Ästhetik der Mietswohnung«, »Die Küche«, »Ästhetik des Essstisches«, »Schlafzimmer und Bad«, »Die Offizierswohnung«, »Die Arbeiterwohnung«. Der Verfasser geht also nicht von einseitig-künstlerischer Auffassung aus, sondern bemüht sich, auch die praktischen Bedürfnisse der modernen Menschheit in Rücksicht zu ziehen. Die reizvollen Illustrationen rühren zum grössten Teil von Max Bernirschke und Prof. Jos. Hofmann her.“

Hamburger Fremdenblatt: „Dieses Werk hat in der zeitgenössischen Literatur gefehlt.“

Kölnische Zeitung: „Das Buch ist höchst praktisch für alle, die eines Rates und einer Führung in Fragen modernen Stils bedürfen. Auf massvoller Grundlage mit temperamentvoller Bekämpfung verschiedener landläufiger Geschmacklosigkeiten, gibt es unter Zugrundelegung des sogenannten Biedermeierstils und mit Beihilfe zahlreicher Abbildungen die ausführliche Darstellung aller Räume eines modernen Wohnhauses.“

Neue Freie Presse: „Das Buch ist prächtig gedruckt und ausgestattet und wird bei Anhängern der modernen Richtung sicherlich viel Anerkennung finden.“

Münchener Allgemeine Zeitung: „Das reich illustrierte Lux'sche Buch kann allen denen, die der modernen kunstgewerblichen Bewegung Interesse schenken, warm empfohlen werden. Es sind darin eine Menge allgemein-gültiger Ideen niedergelegt, die klar und deutlich, ohne Überschwenglichkeit formuliert werden. Namentlich den Besitzern von Einfamilienhäusern kann das Werk gute Dienste leisten. Sie finden darin alle Fragen behandelt, die mit der Einrichtung eines eigenen Heims Hand in Hand gehen.“

Der rasche Absatz der ersten Auflage innerhalb sechs Wochen beweist am besten die leichte Verkaufsfähigkeit dieses Buches und das allgemeine Interesse, das die weitesten Kreise den darin behandelten Fragen entgegenbringen.

Legen Sie das Buch allen Architekten, Kunstgewerblern, Interieur-Künstlern, Tischlern, Kunstgewerbeschülern vor. Jeder Privatmann, der die Gründung eines eigenen Hausstandes vor Augen hat, ist Käufer.

Illustrierte Prospekte stehen zur Verfügung.

Lieferungsbedingungen: Bar 2 Exemplare zur Probe mit 40%.
Bar mit $33\frac{1}{3}\%$ und 11/10.

Wir können nur noch bar liefern.

Hochachtungsvoll

Wien IX., Garelligasse 2.
Leipzig, Kurzestrasse 7.

Wiener Verlag.